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 局 別 審 査 

 

１ 小 粥 康 弘 委員（民主党） 

 

１ 下水汚泥焼却灰の処分について 

（１）現在の保管状況と放射性物質濃度に関する認識について伺いたい。 

（２）２６年度予算に計上した２億９，９００万円の内訳について伺いたい。 

（３）２６年度当初から埋立てを始められるのか伺いたい。 

（４）地元住民が理解しているという報道があったがどのような状況か伺いたい。 

（５）現在保管している約３万トンの焼却灰の取扱いについて伺いたい。 

（６）今後の対応をどのように考えているのか伺いたい。 

（要望）風評被害を抑える議論を市と関係者で意見を出し合って、２６年度予算に

計上した経費を確実に執行していただくよう要望します。 

 

２ 再生可能エネルギーの取組について 

（１）神奈川水再生センターの取組の概要について伺いたい。 

（２）共同事業における市のメリットについて伺いたい。 

 

３ 市立動物園の動物の管理について 

（１）市立３動物園の飼育動物種数、点数及び希少動物の割合について伺いたい。 

（２）動物はどのように収集しているのか伺いたい。 

（３）動物の健康管理に関する課題と取組について伺いたい。 

（４）希少動物の繁殖に向けた取組と主な事例について伺いたい。 

（５）ズーラシアで全面開園する「アフリカのサバンナ」の特徴について伺いた 

い。 

（６）ズーラシア「アフリカのサバンナ」全面開園に向けた意気込みについて伺い 

たい。 
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２ 篠 原   豪 委員（結ぶ会） 

 

１ 下水道事業における国際貢献と水ビジネスの取組について 

（１）最近の海外研修員の受入実績と受入の考え方について伺いたい。 

（２）今後の海外研修員受入の考え方について伺いたい。 

（３）横浜水ビジネス協議会のこれまで２年間の取組状況と２６年度の取組につい

て伺いたい。 

（４）活動を進める上での課題について伺いたい。 

（５）パナマにおける覚書の内容と覚書を通じて期待される効果と今後の予定につ

いて伺いたい。 

 

２ 市立動物園の取組について 

（１）カンムリシロムク保護事業のこれまでの成果と２６年度の取組について伺い

たい。 

（２）動物園の飼育技術を生かした国際貢献の内容について伺いたい。 

（３）繁殖センターで行う日本産の希少動物の保全の内容と意義について伺いた 

い。 

（４）凍結保存している種とその形態及び保存の意義について伺いたい。 

（５）日本産希少動物の取組について、ＩＰＣＣ本市関連イベントを行い、市民に

も広報すべきと考えるがどうか。 

（６）動物園運営における地方独立行政法人制度の検討状況について伺いたい。 
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３ 大 貫 憲 夫 委員（共産党） 

 

１ 放射性下水汚泥焼却灰の処分について 

（１）海面埋立から陸上埋立に変えた理由について伺いたい。 

（２）陸上埋立に変えるとどうして安心なのか伺いたい。 

（３）原発問題に対して横浜市は反対の立場をとるべきと考えるがどうか。 

（４）港運協会からの試験埋立中止要請の内容について伺いたい。 

（５）試験埋立について、港湾関係者は「当事者の意見を聞かずに実施するのは問

題だ」と言っている。このことについてどのように考えているか伺いたい。 

（６）港湾関係者は「自分たちは当事者で、自分たちの声を聴かないのはおかしい」

と言っている。このことについてどうか伺いたい。 

（７）港湾関係者の了解がなければ埋め立てないということでよいか。 

（８）南本牧最終処分場への焼却灰の埋立量について伺いたい。 

（９）埋立方法について伺いたい。 

（10）一般廃棄物と産業廃棄物の焼却灰とは別々に埋め立てるということか伺いた 

い。 

（11）下水汚泥焼却灰を入れると最終処分場の延命化計画が破たんするのではない

かと考えるがどうか。 

（12）下水汚泥焼却灰を入れて最終処分場の延命化計画が破たんすると、市民に大

きな影響が出ると考えるがどうか。 

（13）いずれ第５ブロックに処分場が移行してもそこは陸地ではない。そのときの

対応方法について伺いたい。 

（14）現在提案している「今後の対応案」のその先の対応については考えていない

ということか。 

（15）処分していく場所に放射性物質がとどまっていくということについてどのよ

うに考えるか。 

（16）そこで働く人が、いろいろな形で被ばくするような状況が出てくるかもしれ

ない。そのことに対する責任はどうとるのか伺いたい。 
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（17）南本牧埋立地は埋立事業会計で造成しているが、最終的にどう処理するのか

伺いたい。 

（18）埋立地は汚染されると売れないと考えるがどうか。 

（19）横浜市は国際戦略港湾として横浜に船やコンテナを集めようとしているが、

そこに放射性物質があることは風評被害の問題がある。風評被害を作りだして

いる状況と国際戦略港湾としての政策は相反するのではないかと考えるがどう

か。 
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４ 渡 邊 忠 則 委員（自民党） 

 

１ 平成２６年度の環境創造局の予算案について 

（１）２６年度の環境創造局予算編成に対しての局長の所感について伺いたい。 

（２）２６年度の環境創造局予算案の特徴について伺いたい。 

（３）局予算案で、市内経済の活性化の視点で盛り込んだことについて伺いたい。 

 

２ 生物多様性の主流化について 

（１）横浜市の多様な自然環境に即した普及啓発をどのようにすすめているのか伺

いたい。 

（２）区役所において、より積極的に生物多様性の取組を推進すべきと考えるがど

うか。 

（３）生物多様性の主流化の進め方について伺いたい。 

（要望）私たちが将来にわたって自然の恵みを受け続けることができるよう、今後

とも生物多様性の重要性を広め、主流化に取り組むよう要望します。 

 

３ 横浜みどりアップ計画について 

（１）２６年度予算におけるみどり基金の活用状況について伺いたい。 

（２）森に関する市民への情報発信の取組について伺いたい。 

（３）都市部の住民が農と触れ合うための取組について伺いたい。 

（４）学校や保育園で緑をつくる取組における工夫について伺いたい。 

 

４ 全国都市緑化フェアについて 

（１）全国都市緑化フェアを開催する意義について伺いたい。 

（２）開催までの具体的なスケジュールについて伺いたい。 

（要望）しっかりと全国に発信できる、横浜らしいフェアを展開することを要望し

ます。 
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５ 水素エネルギーについて 

（１）燃料電池自動車の動向と本市の対応について伺いたい。 

（２）水素ステーション整備にあたっての本市の関わり方について伺いたい。 

 

６ 移動式の動物火葬炉について 

（１）移動式の動物火葬炉についてどのように規制しているのか伺いたい。 

（２）届出どおりの設備を利用しているかについて、どのように確認しているのか

伺いたい。 

（３）届出内容と設備が異なる可能性がある場合には、どのように対応するのか伺

いたい。 

（要望）ペット霊園について、条例による規制など何らかの対策が必要と考えてお

りますので、対応について要望します。 

 

７ 下水道施設の再整備の進め方について 

（１）下水道施設の現在の老朽化状況と今後の見込みについて伺いたい。 

（２）これまでの下水道管の再整備の状況と事業効果について伺いたい。 

（３）今後の下水道管の再整備の進め方について伺いたい。 

（４）今後の再整備事業の長期的な見通しについて伺いたい。 

（５）増大する再整備事業を進めていく上での課題及びその対応について伺いた 

い。 

（要望）効率的な再整備を進めるために、これまで以上に、道路管理者や様々な占

用企業者が、道路上での工事の情報を共有し、調整していくことを、要望し

ます。 

 

８ 下水道事業における技術開発と水ビジネスの取組について 

（１）民間企業などと連携して技術開発を推進する枠組みについて伺いたい。 

（２）官民連携して技術開発を進める双方のメリットについて伺いたい。 

（３）ハブの拠点である北部下水道センターでの今後の整備内容について伺いた 

い。 

（４）ハブ都市横浜の下水道技術開発の今後の展開とねらいについて伺いたい。 



- 7 - 

 

５ 行 田 朝 仁 委員（公明党） 

 

１ 食の安心・横浜ブランドについて 

（１）市民が安心な市内産農産物を購入できる取組について伺いたい。 

（２）先進的な栽培技術を導入するための取組について伺いたい。 

（３）市内産農産物の付加価値を高めるための取組について伺いたい。 

（４）市内産農産物の普及に向けた情報発信・ＰＲ等の取組について伺いたい。 

 

２ 青葉区の公園事業について 

（１）２６年度の青葉区の公園事業内容について伺いたい。 

（２）公園の整備・再整備における視点について伺いたい。 

（３）スポーツや健康づくりの視点での整備内容について伺いたい。 

（４）地域の声を生かしたこれまでの整備事例について伺いたい。 

（５）今後、地域の声をどのように聴いていくのか伺いたい。 

 

３ 谷本公園の整備について 

（１）谷本公園の用地の取得状況について伺いたい。 

（２）先行整備の内容について伺いたい。 

（３）多目的運動広場は、できるだけ多くの種目が利用できるように管理運営して

もらいたいと考えるがどうか。 

（要望）谷本公園北側の野球場エリアについて、早期に全面整備が完了するよう要

望します。 

（要望）谷本公園予定地内の既に市が取得した土地で、暫定的にでもスポーツ・レ

クリエーション活動に活用できる場所については、整備を積極的に進めるよ

う要望します。 

 

４ 下水道の防災・減災対策について 

（１）内水ハザードマップを学校教育に使用してもらうために情報提供するべきと

考えるがどうか。 

（２）浸水予測を踏まえた新たな浸水対策の内容と今後の進め方について伺いた 

い。 
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（３）下水道ＢＣＰ訓練の目的と内容について伺いたい。 

（４）下水道ＢＣＰ訓練から得られた課題と今後の取組について伺いたい。 

（５）２６年度の下水直結式仮設トイレの取組について伺いたい。 

（６）青葉区の状況と今後の予定について伺いたい。 

（要望）一日でも早く、全ての地域防災拠点に下水直結式仮設トイレを整備してい

くよう要望します。 

 

５ 下水道事業における水ビジネスの取組について 

（１）国内外の他の自治体における水ビジネス展開の取組状況について伺いたい。 

（２）横浜市が国際展開を図る意義について伺いたい。 

（３）ハノイ市における今後の活動内容について伺いたい。 

（４）国際展開を通じた人材育成の取組の方向性について伺いたい。 
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６ 平 野 和 之 委員（みんな） 

 

１ 動物園の資産について 

（１）よこはま動物園ズーラシアで行っているレンタル事業とは何か伺いたい。 

（２）レンタル事業の貸出料について伺いたい。 

（３）よこはま動物園は当初は直営だったが、いつから指定管理になったのか伺い

たい。 

（４）レンタル事業のベビーカーは誰のものか伺いたい。 

（５）市から緑の協会への貸付料について伺いたい。 

（６）備品台帳に記載してある備品の保管状況について伺いたい。 

（７）処分した備品は、市の許可を得たものなのか伺いたい。 

（８）許可を得なかったものは一部なのか、いくつなのか伺いたい。 

（９）備品は市の財産ということでよいか伺いたい。 

（10）市の財産を勝手に廃棄することはあり得るのか伺いたい。 

（11）廃棄証明の書類は残っているのか伺いたい。 

（12）緑の協会が処分したことを確認しているのか伺いたい。 

（13）管理・運営について徹底すべきと考えるがどうか。 

（14）他の指定管理施設などの備品管理についても、同様のことが想定される。こ

の確認の方向性について伺いたい。 

 

２ みどりアップ事業について 

（１）緑被率の数字の進捗はどうか伺いたい。 

（２）緑被率の基準について伺いたい。 

（３）他都市の基準について伺いたい。 

（４）本市の過去の緑被率の調査について伺いたい。 

（５）１０平方メートルを基準としたときの緑被率について伺いたい。 

（６）緑被率３６．８パーセントは、政令市でどの程度に位置するのか伺いたい。 

（７）２６年度予算の３００平方メートル以下の緑被率の向上に貢献しない事業へ

のみどり税充当額について伺いたい。 

（８）予算の流用にならないか伺いたい。 
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（９）基準を小さな単位、例えば１０平方メートルに見直す必要があると考えるが

どうか。 

（10）川の取扱、緑視率などについての他都市の事例と、今後、横浜市としてはど

のような方向に向かうのか伺いたい。 

 

３ 動物園のふれあい動物について 

（１）２月１７日発売の週刊誌「アエラ」に掲載された野毛山動物園のふれあい動

物の記事の内容について伺いたい。 

（２）この取扱については法律上の問題はないのか伺いたい。 

 


